

「ぼーっとしていた」

荷物を下ろし、会社へ帰る途中

山陽道トンネル 工事のため渋滞していた車列に…4tトラック突っ込み4人重軽傷

◇2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2016年7月22日(金)5時57分

21日午前11時15分ごろ、広島県の山陽道の赤坂トンネル内で、工事のため渋滞していた車の列に4tトラックが突っ込みました。この事故で、追突された軽自動車などに乗っていた4人が重軽傷を負いました。警察は、追突したトラックを運転していた男性容疑者(40)を現行犯逮捕しました。容疑者は、広島市で荷物を下ろし、会社へ帰る途中だったということです。警察の調べに対し、容疑者は「ぼーっとしていた」と話し、容疑を認めています。

土・日・祭日は、部活の小・中・高校生の自転車に注意しましょう！

◇見られていますよ！ あなたの運転、あなたの作業◇

◇危険な運転・危険な作業は、自分・他人の命取りです◇

信号の変わり目の…「見切り発車」、「後追行動」は危険です

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

産廃処理工場で、タイヤショベルをバック

挟まれた男性死亡

◇バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう◇

2016年7月19日 18:00

19日午後2時ごろ、栃木県の産業廃棄物中間処理工場で、会社員男性(64)がタイヤショベルとアームロールの間に挟まれ、間もなく死亡した。警察によると、工場通路で、会社員男性(38)が搬入された木くずをタイヤショベルで運搬中、バックさせた際に停止していたアームロールとの間に、64歳男性を挟んだ。

信号機ない交差点 右折車と直進車が衝突、右折の男性が死亡

◇交差点 直進時は…右折車が「来るかもしれない」…注意しましょう◇

◇交差点、右折時は…直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

2016年7月21日(木)22時12分

20日午後6時15分ごろ、埼玉県の交差点で、右折してきた、無職の男性(79)の軽乗用車と対向車線を直進してきた乗用車が衝突、右折の男性が全身を強く打ち搬送先の病院で死亡が確認された。警察によると、現場は信号機や右折車線のない交差点。事故を目撃した男性が110番した。乗用車を運転していた男性会社員(40)は首にけがを負った。男性は「避けたが間に合わなかった」と話しているという。

駐車場でバック スーパーに車突っ込み男女4人軽傷

◇バックは…『カメが歩くスピードの気持ちで！』◇

2016年7月21日(木)19時55分

21日午前11時半ごろ、福岡県のスーパーに、「車が突っ込んだ」と従業員から警察に通報があった。警察によると、軽乗用車が駐車場でバックでガラスの壁を突き破り、店内のテーブルにぶつかって止まったという。運転していた84歳の男性のほか、客の63歳から91歳の男女3人が病院に運ばれ軽傷。警察は軽乗用車の男性が運転操作を誤ったとみている。

ひき逃げ 高校教諭、懲戒免職

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2016.7.21 21:25

和歌山県教育委員会は21日、ひき逃げ重傷事故を起こしたとして、和歌山県の高校定時制の57歳の男性教諭を懲戒免職にした。県教委によると、6月13日夜、学校から乗用車で帰宅中、和歌山県の県道で自転車の40代男性に衝突し、肩の骨を折る重傷を負わせた。男性が倒れたのに気付かず、いったん現場に戻ったが救護や通報をせずに逃げたという。翌14日、警察に道交法違反(ひき逃げ)などの容疑で逮捕され、その後釈放された。県教委の聞き取り調査に対し「怖くなって逃げた」と事実関係を認めた。

溶接工場で従業員が感電し重体

2016/07/19

18日午後4時半過ぎ、沖縄県の溶接工場で、「作業をしていた同僚が倒れている…」と、110番通報した。消防が駆け付けたところ、28歳の男性従業員が、心肺停止の状態であって倒れていて、病院に運ばれましたが意識不明の重体です。男性の左胸には、溶接器具を押し当てたような痕があったということで、警察は男性が誤って感電したものとみて詳しい事故の原因を調べています。